



Radio aficionados inauguran sede oficial

Con el tradicional corte de cinta, los radios aficionados, en compañía del diputado Cristian Letelier, dieron por inaugurado la sede de Radio Club de Chile Filial Curacaví. La nueva oficina fue entregada por la Municipalidad de Curacaví y estará ubicada al interior de las dependencias de la Oficina de Protección Civil, parque municipal.

El corte de cinta se enmarca dentro del proyecto de comunicaciones de emergencia a nivel nacional, cuyo finalidad es cumplir un rol fundamental en situaciones de emergencia con las instituciones públicas, como municipios, Onemi y Fuerzas Armadas y de Orden.

El presidente de esta organización es Aldo Oppici, el secretario Gonzalo Loyola y Juan Leyton quien asumió el cargo de director de emergencia. La inauguración se llevó a cabo el sábado 16 de junio.